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Le Club touristique montagnard continue sa
progression

La remise des médailles a été un gros succès cette année pour les dirigeants du Club touristique montagnard. Photo
CTM

Le Club touristique montagnard (CTM) a tenu son assemblée générale vendredi soir.

L’occasion pour le président, Raphaël Gomila, de faire le point sur la saison passée et

celle à venir.

L

e CTM est l’un des plus anciens clubs de la commune. Désormais dédié au ski loisir, sans

section de compétition, son objectif est de faire découvrir les plaisirs de la glisse, en ski ou en

snowboard, aux enfants dès 6 ans.

Avec 174 adhérents, dont 113 enfants, les effectifs sont en hausse mais pas encore revenus au

niveau d’avant Covid. Pour encadrer les jeunes, 18 moniteurs et 18 accompagnateurs sont

présents lors des sorties, le samedi après-midi. « Cette année, nous avons effectué 11 sorties

aux Sept Laux et une à Valmenier en février et à Courchevel en avril. Les conditions de ski

étaient bonnes et nous avons eu 91 % de réussite aux différents tests, qui peuvent aller jusqu’à

la flèche d’or et le snowboard expert », annonce fièrement le président, Raphaël Gomila.

Pour créer une plus grande convivialité, le CTM a organisé cette année une fête de fin de

saison qui a regroupé 200 personnes pour la remise des médailles aux enfants. Une belle

réussite, avec des retours très positifs des parents qui se sont impliqués. Le club va d’ailleurs

chercher à créer des activités hors ski pour garder le contact.
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Mais tout n’est pas rose pour le CTM. « Depuis le Covid, le coût des transports s’est envolé.

C’est un budget important car nous avons besoin de trois cars chaque samedi. Heureusement,

la station des Sept-Laux nous offre des prix très attractifs sur les forfaits afin de maintenir des

prix de sortie raisonnables pour nos adhérents. Avec le changement climatique, on s’interroge

également sur la pérennité de notre activité ; mais l’enneigement était satisfaisant cette

saison », conclut le président.

Côté conseil d’administration, les 17 membres ont accueilli avec plaisir l’arrivée de Domitille

Montmayeur, formée au club et qui, du haut de ses 18 ans, a souhaité s’engager pour la saison

prochaine, qui débutera le 7 septembre au forum des sports et le 17 novembre avec la bourse

aux skis.


